



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



28/03/2011

ARGENTINA: El profesor de karate apresado habría violado a otros niños

La Policía lo descubrió por una cámara de fotos hallada en Ciudad Universitaria, en la que estaría el registro del vejamen a un chico de 9 años.

Una inesperada derivación podría tener la detención de un profesor de karate por la violación de un niño de 9 años. El imputado de abuso sexual con acceso carnal sería autor de otros hechos, de acuerdo a nuevos registros de imágenes que se descubrieron y lo comprometen. Por eso, por estas horas se está buscando ubicar a dos o tres víctimas más, también menores de edad.

Fuentes relacionadas con la investigación informaron ayer a este diario que el jueves 17 de marzo fue detenido este hombre de 22 años, quien fue descubierto luego de que en un baño de la Ciudad Universitaria se encontrara una cámara fotográfica en cuya memoria se almacenaban escenas de una violación.

Las imágenes mostraban el acto sexual que tenía como víctima a un niño. Gracias a unos pósters de artes marciales que había en el fondo de las tomas, la Policía pudo ubicar el gimnasio donde se había perpetrado la violación y también al deprimado y a la víctima. Luego de recorrer varios gimnasios, se ubicó la escena en un local de avenida Humberto Primero, en el Centro de la ciudad de Córdoba.

A raíz de esto, poco después, fue detenido el presunto responsable del abuso sexual y mediante una pericia médica a la víctima se constató la violación.

Inmediatamente, los pesquisas se dirigieron a la vivienda del detenido y secuestraron celulares, otra máquina de fotos, videos y revistas pornográficas.

Más casos. El inicio de las actuaciones a cargo del fiscal de Distrito I, Turno 2, Gustavo Sandoval, determinó que el primer análisis de esas imágenes ubicadas en diferentes soportes sugiere claramente que el acusado habría cometido, al menos, otras dos violaciones.

El instructor señaló ayer: "Hay dos niños que aparecen en las nuevas imágenes que sufrieron abuso sexual con acceso carnal. Después aparecen otros niños, por lo que tendríamos cuatro o cinco víctimas".

Pero mientras el chico de 9 años ya está identificado y por su abuso se ha imputado al detenido, ahora la Policía trata de ubicar a estos otros tres o cuatro niños. El fin de semana largo y la probable ausencia de la ciudad han dificultado esa búsqueda de estas supuestas víctimas. Fuentes de la causa señalaron que esas víctimas que se está tratando de individualizar para ampliar la base acusatoria, también serían menores de edad.

Más imágenes
 Otras pruebas. Según la investigación, hay dos niños que aparecen en las nuevas imágenes que sufrieron abuso sexual con acceso carnal. Después aparecen otros niños, por lo que habría cuatro o cinco nuevas víctimas.

<http://www.lavoz.com.ar/>

Buscar en el sitio

BUSCAR